



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# „Die Zukunft im Blick“: Ausstellung des Regierungspräsidiums auf der Landesgartenschau in Neuenburg am Rhein zeigt aktuelle Projekte und lädt zum Mitmachen ein

04.07.2022



iStock/ Imgorthand

„Die Zukunft im Blick – Partner für Land und Region“: Unter diesem Titel stellt das Regierungspräsidium Freiburg (RP) seine Arbeit von dieser Woche an auf der Landesgartenschau in Neuenburg am Rhein vor. Wie das RP mitteilt, ist die Ausstellung von Mittwoch, 6. Juli, bis Sonntag, 17. Juli, auf dem Gelände der Landesgartenschau im Treffpunkt Baden-Württemberg (Halle 55 im Stadtpark am Wuhrloch) zu sehen.

„Wir wollen die Landesgartenschau vor unserer Haustür nutzen, um den Besucherinnen und Besuchern die Arbeit des Regierungspräsidiums für das Zusammenleben in unserer Region nahe zu bringen. Das breite Spektrum unserer Aufgaben als Mittelbehörde des Landes reicht vom Schutz vor Katastrophen und Hochwasser über die Beratung der Landwirtschaft bis zum Bau von Radschnellwegen“, so Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer. Besonders wichtig sei es angesichts des Krieges in der Ukraine, dass die Landesgartenschau und auch die Ausstellung des RP die Bedeutung der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit und damit eines einigen Europas deutlich mache.

Die Ausstellung des RP zeigt auch konkrete Projekte etwa zum Schutz der Artenvielfalt, zur Entwicklung des ländlichen Raums sowie zum Ausbau der erneuerbaren Energien. Verschiedene Aktionen laden zum Mitmachen für Groß und Klein ein: So bietet die Abteilung Schule und Bildung des RPs eine Action-Bound-Rallye für Schulklassen an. Die Umwelta Abteilung ist mit dem Ökomobil vor Ort und ermittelt am 8. und 9. Juli am „Tatort Boden“ mit Kindern, Jugendlichen und Familien. Am Gewässermodell können Besucherinnen und Besucher selber ein natürliches Gewässer gestalten und sich über Revitalisierungen der Gewässer in ihrer Region informieren. Den Spaß am Lesen wecken, fördern und vertiefen – das ist

das Motto der Aktion „Heiß auf Lesen“. Eine Leseinsel unter Kastanienbäumen lockt mit einer exquisiten Buchauswahl zum Entspannen. Zudem mache die Roadshow des Biosphärengebietes Schwarzwald am 10. Juli mit vielen Aktionen im Gepäck Station auf der Ausstellung des RP.

Besucherinnen und Besucher, die sich überlegen, Hühner, Enten, Gänse oder anderes Geflügel anzuschaffen, ihren Stall umzubauen, einen Mobilstall zu kaufen oder selbst bauen wollen, steht die Geflügelberaterin der Regierungsbezirke Freiburg und Karlsruhe am Montag, 11. Juli und Sonntag, 17. Juli für ihre Fragen zur Verfügung.

Das vollständige Programm inklusive aller Aktionen gibt es auf der Internetseite „Treffpunkt Baden-Württemberg“: <https://www.treffpunkt-bw.de/veranstaltungen/>

Kategorie:

**Grenzüberschreitende Zusammenarbeit Landwirtschaft, Ländlicher Raum und Lebensmittel**

## Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167  
79098 Freiburg  
[pressestelle@rpf.bwl.de](mailto:pressestelle@rpf.bwl.de)



Heike  
Spannagel  
Presse-  
recher-  
in  
**0761208**  
**1038**  
E-Mail  
**schreibe**  
**n**



Matthias  
Henrich  
Stellv.  
Presse-  
recher-  
er  
**0761208**  
**1039**  
E-Mail  
**schreibe**  
**n**



Annika

Nafz

Social

Media

0761208

1040

E-Mail

schreibe

n